

にこにこハウス医療福祉センター短期入所ご利用の皆様
新型コロナウイルス（COVID-19）の感染対応について～第9報～

2021年5月11日

施設長 河崎洋子

いつも当センターの運営にご協力ありがとうございます。

兵庫県では緊急事態宣言が5月末まで延長になり、まだまだ落ち着く状況が見えてきません。当センターでも5月7日に病棟看護師1名の感染が発覚しました。その後濃厚接触者に相当する者はなく、職員・利用者様ともに新たな発症者は認めていませんが、感染対策を一層強化しているところです。

つきましては、緊急事態宣言期間中はひねすは縮小体制としてレスパイトでの受け入れは中止させていただきます。家庭の事情で預ける必要があるケースのみ短期間での受け入れをさせていただきますので、ソーシャルワーカーまで個別にご相談ください。

なお5月31日に緊急事態宣言が解除されれば、6月のはひねすは予定通り稼働させていただく予定です。

皆さんにご協力いただきました、ワクチン接種に関わる署名は12,965名分集まり、5月10日に兵庫県知事宛に提出させていただきました。皆さんにワクチンが届き、はひねすをフル稼働で開所できる日は遠くないと期待しています。